

第2学年 緑学年通信

横浜市立舞岡中学校

第2学年

学年通信No.2

令和5年4月28日

※表題は2年美術部の作品です。

“学習をあきらめない学年 周りに気を遣える学年 命を大切に作る学年”

2年生がスタートして約1カ月が経ちました。はじめの1週間は静かだった学年フロア。みんな成長して、大人になったから静かなのかと思っていました。2週間経ち、元の賑わいが戻ってきました。クラスメイトとうまくやってくれるのか、どんな性格の人なのだろうなど、新たな仲間との距離感を探っていた1週間だったのですね。静かなフロアも新鮮でしたが、やっぱりみんなが笑顔で楽しそうに会話をし、賑わいのあるフロアのほうが先生は好きです。(もちろん、暴れるのはダメですよ。)

学年目標の中でも、今年度は「心」(周りに気を遣える学年)を意識して学校生活を送ってほしいと思っています。思春期の中学校2年生の時期は、保健の授業でもやりましたが自己形成(自分ならではの考え方や行動の方法)がつけられていくこと(真ただ中)です。自分を客観的に見つめることで、力のなさを感じて必要以上に落ち込んだり、理想の自分と現実の自分の違いに悩んだり、人からどう見られているのか不安になったりと「心」が大きく揺れ動く時期です。その「心」の揺れ動く時期は、「心」が大きく成長する時期でもあります。

233名がお互いを気遣い、助け合い、高め合い、「心」と「心」を触れ合わせ、大きく成長してくれることを願っています。



【保護者の皆様へ】

先日は授業参観、学年懇談会へ多くの保護者の方にご参加いただきありがとうございました。お子様の授業の様子を見ていただき、新しいクラスの雰囲気や成長を感じていただけたのではないのでしょうか。

2年生とはいえ、4月は環境が変わり、子どもなりに不安や緊張を感じ、疲れやストレスを大きく感じた一か月間だったと思います。GWも部活動等忙しい日々を子どもたちは過ごしていますが、ゆっくりとご家族で過ごし、リフレッシュする時間もご家庭で作っていただければと思います。何かお子様のことで心配な点がございましたら、いつでもご連絡をいただければと思います。よろしく願いいたします。